COURRIER PICARO 14 RUE ALPHONSE PAILLAT BP 1021 80010 AMIENS CEDEX

Tel: 03 22 82 60 00 17 JUIN 97

(Quotidien)

0.jd: 83102

- 583014 - 1 rArgus dela presse / PARIS

L'errance d'une statue

vaduz - Une sculpture en marbre intitulée «Fixer» et représentant un homme tirant la langue en s'injectant de la drogue ne trouvera pas adde à Vaduz, la capitale de la principauté de Liechtenstein.

C'est le Premer ministre Mario Frick qui a mis fin à une longue polemique en decrétant que la statué ne resterait pas éxposée en plein cœur de la capitale, où elle vagabonde tout de même depuis trois ans de place en placette hier, la statue se trouvait dans un depôt de gravats au bord du Rhin en attendant son éventuelle installation dans le jardin privé d'un amateur de la principauté.

Des bouteilles à la mer

BOSSASSO - Trente enfants somaliens ont jeté des bouteilles à la mer au large de Bossasso, ville du nord-est de la Somalie à l'occasion de la « journée de l'enfant africain ».

Le musicien irlandais Bob Geldof, connu en Afrique pour son action en faveur des victimes de la famine en Ethiopie participait à cette opération de l'UNICEF.

Lors d'un séminaire qui a suivi, plusieurs intervenants, ont appelé la communauté internationale à aider la « Somalie silencieuse », celle qui ne fait pas la guerre et tente de revivre.

Le Devoir Montreal. PQ Dailies Circulation: 39.000

17 Jun 97 369914

©Unlicensed Reproduction, Sale and Republication Prohibited

Condamnée à l'errance

(AFP) — Une sculpture en marbre intitulée Fixer et représentant un homme tirant la langue en s'injectant de la drogue ne trouvera pas asile à Vaduz, la capitale de la principauté de Liechtenstein. C'est le Premier ministre Mario Frick qui a mis fin à une longue polémique en décrétant que la statue ne resterait pas exposée en plein cœur de la capitale, où elle vagabonde tout de même depuis trois ans de place en placette. Une galeriste de la principauté, Susanne Gassner, faisait depuis campagne pour que le Liechtenstein achète cette œuvre en marbre de Carrare haute de 2,50 mètres. L'artiste, Lilian Hasler, en demande l'équivalent de 20 000 dollars. Elle avait auparavant installé sans autorisation son Fixer (toxicomane en allemand) sur une place de Zurich, mais cette municipalité suisse lui avait enjoigné de l'ôter de la voie publique. Lundi la statue se trouvait dans un dépôt de gravats au bord du Rhin en attendant son éventuelle installation dans le jardin privé d'un amateur de la principauté.

0.080,000,000,000

8988896